

Krieg im Nahen Osten

Von *Daniel Koenen*

31. Oktober 2023, 07:58

Jugendhilfe und Schule

Jugendsozialarbeit

Kathechese und Spiritualität

Offene Kinder- und Jugendarbeit

Territoriale und verbar

Mit großer Sorge schauen wir auf die Ereignisse im Nahen Osten und die Barbarei, die von der Hamas an der israelischen Bevölkerung ausgeübt wurde. Unsere volle Solidarität gilt allen israelischen und palästinensischen Zivilisten, die unschuldig in die kriegerischen Auseinandersetzungen hineingezogen werden.

Ich bin davon überzeugt, dass der Staat Israel sein Verteidigungsrecht nach dem terroristischen Angriff der Hamas ausüben muss. Kein Staat dieser Welt darf in seiner Integrität angegriffen werden. Das ist und bleibt ein Völkerrechtsbruch.

Ich wünsche mir, dass bei uns keine Menschen jüdischen Glaubens Angst haben müssen. Deshalb müssen wir uns solidarisch zeigen. Jüdisches Leben gehört zu Deutschland, genauso wie wir friedlich mit Palästinensern hier zusammenleben wollen.

Wir beten für ein baldiges Schweigen der Waffen und für ein friedliches Zusammenleben der Völker im Nahen Osten und auf der ganzen Erde.

Für die KJA Köln